

## “ NO NOS LLEGABA NI UN DURO”, RECUERDA EL ALCALDE DE EL BERCIAL

**L**os vecinos entraban al despacho con miedo, se quitaban la gorra y no había manera de que me llamaran de tú. Un día entró el veterinario sin llamar a la puerta y me dio tanta rabia que le eché”, recuerda el alcalde de Alcañizo



**El alcalde de Alcañizo, Cesar Sánchez Alegria, durante la entrega de unas viviendas protegidas en su pueblo. Dice que para él siempre ha estado muy claro que los políticos “estamos para servir y no para que nos sirvan”.**

tendencias. “Al principio éramos todos una piña. Quizá por eso, porque teníamos todo por hacer y todos la misma ilusión por conseguir cosas para nuestro pueblo. Recuerdo que en los plenos no había ni una voz más alta que otra. Ahora quizá falta sensatez y a veces algunos políticos se mueven más pensando en los intereses del partido”.

Cesar Sánchez Alegria también opina que ahora “los debates en los plenos municipales son más fuertes”, pero él lo achaca a que los políticos están cada vez “mejor preparados” para entender y discutir sobre cualquier asunto y lo considera “positivo. Debe ser así: para el que gobierna y para la oposición, que debe vigilar por que las cosas se hagan como se tienen que hacer. Me acuerdo que cuando empezamos en 1979 el partido (el suyo UCD entonces. Ahora el PSOE) nos dio hasta un cursillo sobre como funcionaba un ayuntamiento”.

Ha cambiado también la relación con los vecinos. Cesar Sánchez recuerda lo que le costó convencerles de que le trataran con la misma cordialidad que antes de ser alcalde. “Entraban al despacho con miedo, se quitaban la gorra y no había manera de que me llamaran de tú. Yo tenía 28 años. Me acuerdo que un día entró el veterinario sin llamar a la puerta y me dio tanta rabia ver su actitud y que la gente de mi pueblo no se atreviera ni a pasar a su ayuntamiento, que le eche y le dije que antes pidiera permiso. Luego nos hicimos amigos y me dio la razón. Afortunadamente hoy la relación es muy fluida y yo creo que eso si es un buen síntoma de normalidad democráti-

ca. La gente te comenta o te pide algo tomando un café en el bar. Yo siempre he tenido claro que estamos para servir y no para que te sirvan”.

Eso sí también aprecia y advierte de un riesgo: que “la gente esté empezando a pasar olímpicamente de la política”, sobre todo los más jóvenes. “Siempre trato de ir metiéndoles en las listas y no quieren saber nada. Menos mal que al menos si siguen votando”. Los mítines multitudinarios de las primeras elecciones también han pasado a la historia, en pueblos de menor tamaño como el suyo, hace ya años que ni se plantean organizar este tipo de convocatorias electorales porque apenas si se presentan los afiliados.



Movimiento  
por la Paz



Castilla-La Mancha

El Movimiento por la Paz -MPDL- es una ONG de desarrollo, acción social y humanitaria que trabaja por la consecución de la paz mundial, fomentando la solidaridad y el entendimiento entre los pueblos, la sensibilización y la integración social.

Para nosotros, el voluntariado representa un compromiso de vida hacia la solidaridad y a favor de la paz y una forma de participación ciudadana que tiene por objetivo hacer llegar la paz, la libertad y la justicia al mayor número de personas posible.

# EL VOLUNTARIADO COMO MOTOR DE CAMBIO participal

Para más información, llame al 925.25.72.35  
o visítenos en [www.mpd.org](http://www.mpd.org)